

Weilheimer Tagblatt

Lokales und Umgebung.

Der Reichsbund der Kinderreichen zum Schutze der Familie, Landesverband Bayern, will, wie wir hören, auch in Weilheim eine Ortsgruppe gründen. Unsere kinderreichen Familien aller Stände werden ein Interesse haben, zu erfahren, welche Aufgaben der Reichsbund der Kinderreichen sich stellt. Man versteht hier unter den Kinderreichen die Familien mit 4 und mehr Kindern und zwar deshalb, weil nach wissenschaftlicher Berechnung nur diese zur Erhaltung und Vermehrung eines Volkes beitragen, während ein Volk aus Familien mit 3 und weniger Kindern langsam ausstirbt. Schon daraus ergeben sich wichtige Grundfragen für die Arbeit des Reichsbundes. Er verlangt für diese alleinige volkserhaltende Schicht eine Bevölkerungspolitik, die darin gipfelte, den Kinderreichen einen ihrer Bedeutung angemessenen Schutz angedeihen zu lassen. Die bisherige Vernachlässigung dieses Gedankens hat dazu geführt, daß die Kinderreichen in unerhörter Weise wirtschaftlich gedrückt und in den ärmeren Schichten fast dem verderben Preis gegeben sind. — Die Steuervorlage mit ihrer Bevorzugung der Kinderreichen stellt einen erheblichen Erfolg des Reichsbundes dar. Hinter vielen Einzelsteuervorteilen steht der große Plan staatlicher Erziehungsbeihilfen, der vom Reichsbund mit Energie und scheinbar nicht ohne Erfolg betrieben wird. Die starke freiwillige Geburteneinschränkung unserer Zeit bedeutet einen Verfall unseres Familienlebens und damit auch der Familienkultur. Hier erwachsen dem Reichsbund neue Aufgaben. Er hat das

Ansehen der kinderreichen Mutter in der Öffentlichkeit zu vertreten, hat den Kinderreichen, die unter dem Druck irreführender Volksanschauungen über den Wert des Kinderreichtums schwer leiden, den Rücken zu stärken und sie über die Hygiene und Kultur des kinderreichen Hauses zu belehren, da ihre Umgebung ihnen hier kein Beispiel mehr bietet. So ist der Reichsbund nicht ein Bettelverein, sondern für jeden Einsichtigen ein wichtiger bevölkerungspolitischer und kultureller Faktor unseres öffentlichen Lebens. Die Versammlung zur Gründung der Ortsgruppe Weilheim findet morgen Samstag, abends 8 Uhr im Gasthaus Lorenz Berthold, Hs.Nr. 502, statt. Hierzu sind alle Kinderreichen eingeladen. Höflichst eingeladen sind auch die Spitzen der staatlichen und gemeindlichen Behörden und deren Beamte, sowie die Geistlichkeit ohne Unterschied des Bekenntnisses und die Lehrerschaft. Eingeladen sind endlich alle Körperschaften, Vereine und Einzelpersonen, welche kinderfreundlich gesinnt sind. Der Reichsbund ist politisch und konfessionell neutral. Anmeldungen sind zu richten an den Landesvorsitzenden Karl Storch, München, Merenstr. 5/1. In der Gründungsversammlung wird Herr Hörmann-München über „Ziele und Bestrebungen des Bundes der Kinderreichen“ sprechen.

(Unterstreichungen original)